

Ils vont pagayer sur le Loir pour Octobre rose

Samedi, l'USF canoë-kayak propose une animation originale, en lien avec la prévention du cancer du sein. Le public est invité à naviguer sur le Loir à bord d'un canoë neuf places.



La section de l'USF vient d'acquérir un canoë de neuf places, idéal pour découvrir les joies de la navigation sur le Loir.

PHOTO : LE MAIRIE

L'embarcation est toute neuve. L'USF canoë-kayak l'a reçue début septembre. Ce C9, comprenez canoë neuf places, dort depuis dans le hangar de la base nautique, à côté du camping. Samedi 1^{er} octobre, il sera mis à l'eau pour une opération particulière dans le cadre d'Octobre rose, le mois dédié à la prévention du cancer du sein.

Développer les actions sport-santé

« On se demandait comment clôturer notre saison de location en faisant une bonne action », explique Blandine Noyelle, déléguée du canoë-kayak et secrétaire de l'USF général. L'idée de participer à Octobre rose est venue lors d'un échange avec son médecin. « Elle m'a dit que cela serait bien qu'on participe. » Ce bateau plu-

tôt impressionnant s'avérerait être une bonne locomotive flottante pour susciter la curiosité du public. Avec « Pagayons ensemble contre le cancer », le nom donné à cette opération, le club répond aussi aux recommandations de la Fédération française de canoë-kayak « qui nous demande d'avoir des actions sport-santé », précise Catherine Leclerc, en charge de la communication du club. L'achat du bateau a d'ailleurs pu se faire grâce, entre autres, à des aides de la fédération.

Dans la cour basse de la mairie

Samedi, au départ du ponton de la mairie de La Flèche, le public est invité à venir tester différents types d'embarcation dont ce canoë neuf places « pour des personnes qui voudraient faire une activité nautique

mais qui n'auraient pas assez confiance pour monter seule », explique Blandine Noyelle.

Sont venus se greffer au projet la maison de santé, l'Institut de formation en soins infirmiers du centre hospitalier, la Ligue contre le cancer et l'USF gymnastique qui proposera une animation autour du pilates. Une buvette « santé » sera également proposée.

« Ce projet ne nous intéresse pas, il nous passionne »

Les professionnels de santé ainsi que les infirmières répondront aux questions des visiteurs. De la documentation sur la prévention du cancer du sein sera mise à disposition, et les personnes qui le souhaitent pourront apprendre les gestes de l'autopalpation sur un buste synthé-

tique.

Pour l'USF canoë-kayak, cette opération est une première. L'acquisition du C9 l'a insufflée. Elle donne aussi des idées à l'équipe locale de la Ligue contre le cancer et à son animateur Roland Nuel. « Ce projet ne nous intéresse pas, il nous passionne », assure ce dernier. « Il existe déjà des activités physiques adaptées au centre hospitalier du Bailleul pour des personnes qui bénéficient d'un droit. Mais après ? » Avec ce canoë, la poursuite d'activités sportives pourrait s'envisager. « Cela correspond en particulier au cancer du sein. »

Jean-Christophe COUDERO

« Pagayons ensemble contre le cancer », samedi 1^{er} octobre, de 10 heures à 17 heures, cour basse et ponton de la mairie. Gratuit.

Un défilé de mode automne-hiver place Henri-IV

Anim'en Flèche et ses commerçants lancent une nouvelle version de pré-

final pour les tenues de marié(s). En deuxième partie, « défilé cock